

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die mit uns Abschied nahmen von unserem

Rolf Böhme

Besonderen Dank Herrn Pfarrer Krause für die Trauerfeier und den Rückblick auf sein Leben, dem Beerdigungschor, dem Seniorenstift am Wald in Eppingen – Station 5 – für die liebevolle Betreuung, den ehemaligen Tischtenniskollegen, Herrn Alt für die hilfreiche Unterstützung, für die vielen Zuwendungen zur späteren Grabpflege, allen Nachbarn, Freunden, Verwandten und Bekannten.

Rosemarie Böhme mit Kindern

Brackenheim-Haberschlacht, im September 2009